

# ここが大好き



【学校教育目標】  
**夢におかっ 今キラリ**  
 -なかよく・かしこく・すこやかに-  
 令和6年6月18日  
 大仙市立南外小学校

## 指導主事計画訪問より

～6年 家庭科「南外小・クリーン大作戦」～



6年生の家庭科の学習では「快適な住まい方」について学習を進めてきました。今回は特に「清掃の仕方」

に焦点を当て、校内の汚れを題材にしなが、汚れに合わせた清掃のポイントを考えていく実践的な学習が行われました。

子どもたちは自分が見つけた汚れを例に挙げ、道具や洗剤を工夫して、きれいしようと挑戦した結果について発表しました。清掃前後の様子をタブレットで撮影し、工夫の効果についても分かりやすく提示していました。そして、友達の発表を参考にしながら、自分を取り入れられる工夫に目を向けていました。

今回の学習は、学びを通して身に付けた力を家庭生活に生かしやすい内容です。家庭での快適な住まい方について、少しでも実践してみようとする姿が見られれば大成功ですね。6年生の保護者の皆さん、お楽しみに。

ふるさと南外のおよさを

## 3年生 南外めぐり

3年生が総合的な学習の時間の一環で、「南外めぐり」と称して、橿岡城や南外ダム、岩倉温泉など、地域の「宝物」を見学しました。講師はもちろん、以前まで本校の地域コーディネーターであった武藤祐悦さんです。

自分たちが住んでいる地域であっても、なかなか訪ねる機会がなく、場所によっては見聞きするのが初めてという子どもも多かったようです。そのせいか、「橿岡城はどんなお城だったのか」、「南外ダムの水は何に使われているのか」、「岩倉温泉の由来は」など、たくさんの質問が出されました。武藤さんには一つ一つ丁寧に答えていただき、ふるさと南外への関心を高めるきっかけの機会にいただきました。ご家庭でも時間があれば、ぜひまだ見ぬふるさとの宝物に目を向けてみませんか。



使いこなしています

## タブレットの活用

先日の所長訪問（前号にて紹介）では、ほとんどの学級でタブレットやデジタル教科書が使用され、本校でもICTの活用



が日常的になってきたことを感じました。今回紹介するのは1年生です。

1年生はもちろん、いわゆる「一人一台端末」に触れるのは今年が初めてです。5月の連休明けに“タブレットデビュー”し、現在ではログインから学習支援ソフトの立ち上げ、ドリルを用いた自主学習まで、難なくこなすようになりました。驚きです。今後、持ち帰りも視野に入っていますが、まずはタブレットでの学習の様子を、ぜひ話題にしてみてください。

## 中学校壮行会への参加

先輩方にエールを！

中学校の郡市総体を目の前にして、12日（水）に6年生が南外中学校を訪問し、総体の激励を行いました。自分たちの先輩、そしてたくさんの保護者を前にして、子どもたちは大きな声と迫力のあるダンスでエールを送ることができました。先輩方への力強い支えになった様子で、中学校の校長先生からは感謝の言葉をいただきました。

来年は、あの舞台と一緒に立つこととなります。そして自分たちが南外中学校を盛り上げていく立場になることを自覚しながら、いろいろな面で力をたくわえてほしいと思います。



# キラリ★みどりっ子

☆ 第55回 秋田市ミニバスケットボール夏季大会

第2位 STREAK (OOOO さん)

—^

